
1. 
Ausschussmitglied Engelhardt: 
Werden die potentiellen Investoren über den heute gefassten Beschluss informiert? Er gehe 
davon aus, dass die Verwaltung die heutige Diskussion den potentiellen Investoren übermittelt 
und nachfragt, ob diese auch weiterhin an einem Angebot interessiert sind. 
 
Antwort der Verwaltung: 
Durch die Verwaltung wird dies bejaht. 
 
 
2. 
Ausschussmitglied Lesch: 
Ist es möglich, anfragenden Interessenten, welche ein Haus kaufen oder ein 
Lebensmittelgeschäft aufmachen wollen mitzuteilen, dass die Stadt Meckenheim in Kürze ein 
Einzelhandelsgutachten haben werde, auf dem die weiteren Planungen und Geschicke der 
Stadt Meckenheim basieren werden? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Durch die Verwaltung wird dies bejaht. 
 
 
3. 
Ausschussmitglied Dunkelberg: 
Wird die Verwaltung bei den weiteren Arbeitskreissitzungen jeweils einen Vertreter der IHK und 
des Einzelhandelsverbandes einladen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Wenn die Kommunalpolitik wünscht, dass der Arbeitskreis erweitert werden soll, ist darüber zu 
diskutieren, wie der Arbeitskreis erweitert werden und wer eingeladen werden soll. 
 
 
 


